

## ÖKK Bike Revolution à Gruyères

La coupe de Suisse VTT ÖKK Bike Revolution prend ses quartiers à Gruyères du 6 au 8 septembre.

### Bénévoles

A cet effet, le comité d'organisation dont fait partie Vincent Gremaud, moniteur J+S à O2MTB, est à la recherche de bénévoles, que ce soit pour la préparation de la course ou le déroulement le jour de la course.

Vous pouvez vous inscrire en choisissant vos préférences : [Inscriptions bénévoles](#)



### Participer à la course

Evidemment, il est possible de participer à la course et nous encourageons tous les jeunes à y participer. Même si le niveau est (très) relevé, participer à une course de coupe de Suisse est toujours une bonne expérience, surtout quand c'est à la maison. Aucune licence n'est nécessaire.

**IMPORTANT** : Pour les catégories jusqu'à U17 y compris, elle fait partie des courses de la **coupe fribourgeoise VTT** !

Pour les jeunes, les courses se déroulent le **samedi 7 septembre**.

N'attendez plus pour vous inscrire !

Fabien Gremion  
Responsable technique

Dans la roue d'O<sub>2</sub>MounTainBike saisons 2022 – 2024



---

Dans la roue d'O<sub>2</sub>MounTainBike saisons 2022 – 2024



**RAIFFEISEN**



**aire h**   
travail fixe & temporaire

**groupe e**

**rub** fribourg sa

**la Mobilière**



**LE GRUYÈRE**  
VERRE • ROMONT



**Seydoux** PAPIÈTERIE  
BUREAU SA

